

## Luis Seibold erneut im Halbfinale

Eine Woche nach der erfolgreichen Oberbayerischen Meisterschaft mit Platz 3 in der Altersklasse U 10 hat Tennistalent Luis Seibold vom SV Wacker Burghausen auch bei der BTV-Kids-Serie sein Können gezeigt. In Weiden/Oberpfalz kam er erneut bis ins Halbfinale. In den Gruppenspielen schlug der Neunjährige zuerst Felipe Schmitz (GW Luitpoldpark München) klar mit 4:0, 4:1. Danach hatte er zweimal schwer zu kämpfen, setzte sich aber jeweils im Match-Tiebreak gegen Jakob Widani (TV Fürth/2:4, 4:2, 10:6) und Sebastian Geier (TC Freyung/4:2, 0:4, 10:6) durch. Im Viertelfinale überzeugte Seibold gegen Nils Schlüter (TC Coburg) beim 3:5, 4:2, 10:1 mit taktisch klugem Spiel. Erst in der Vorschlusrunde kam gegen Eryk Pasieka vom TSV Gaimersheim mit 2:4, 0:4 das Aus. Trainer Jörg Mitterhofer war trotzdem zufrieden: „Wieder eine super Leistung von Luis.“ Komendes Wochenende spielt der Youngster ein Doppeltturnier in Nürnberg. - red